
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４回（８月３０日）運営協議会会議の概要です。 

■日 時 令和５年８月３０日（水）１５時１５分～１６時３０分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 体育館、会議室 

 

■出席者 

 

１ 代表挨拶（代表） 

  暑い日が続く中、ご出席いただきありがとうご

ざいます。登校時の見守りで、子供たちが「暑い」

と言いながら通っていくときに、「頑張って」と声

かけをしている。現在地域での工事が多く、下校時

に場所によっては一人しか通れないような所があ

るので気をつけてほしい。引き続き見守りをして

いく。 

 

２ 各支援部の活動について 

＜安全安心支援部＞  

○区内の会合で警察の方から、コロナ後区内での

万引きが微増しているとの話があった。被害店

から警察に通報、警察から保護者に連絡があり、

警察からは学校には連絡は無い。保護者、児童か

ら話がないため、学校で状況は把握できていな

い。 

○水道管の修復工事が８／２１～１／５の間行わ

れている。道路交通が規制されるため、場所によ

っては一方通行を逆走してくる自動車もある。

子供たち、保護者には注意喚起をしていく。 

○地域での祭事が多く、高学年女子が浴衣姿だと

大人びて見られ、不審者や事件事故に巻き込ま

れないか心配。 

 

＜学習支援部＞  

○地域の方とできる学習について話し合った。 

○１年生―昔遊び コミュニケーションを中心に

できたらよい 

 ２年生―町探検 

 ３年生―安全マップ作り、豆腐作り 

 ４年生―神田川ファンクラブ 

 ５年生―バケツ稲栽培・収穫、日本文化「落語」 

 ６年生―（検討中） 

○算数の少人数制で、一人一人にあった学習を今

後もできたらよい。 

＜環境美化支援部＞  

○屋上のビオトープの池で、田植えをした稲が育

っている。稲刈り後には来年に向けてバケツ稲

の良い土を入れ替えてはみてはどうかとの話が

あった。 

○スポーツ文化事業で、残った苗を学校の花壇に

植えている。 

○昨年植え替えたアマリリスがきれいに咲いた。

日当たりのせいか、東側の花壇に植えたものが

芽を出さなかった。 

○地域清掃を１１／６に予定。前回同様、学年別に

地域に分かれ実施したい。 

 

３ 学校の近況報告等について（校長） 

○２５日始業式。コロナが５類になり、子供たちは

いろいろな催しに参加したようだ。夏休みの楽

しかった様子が絵日記や作品で感じられた。 

○地域での祭事が実施され、子供たちがたくさん

参加していた。日本の伝統的文化に触れること

ができてよかった。 

○夏休みのプールは、水温、気温が高く１回目は実

施できたが、２回目以降は中止とすることが多

かった。水泳中だけでなく、登下校中の高温な危

険の場合もあり中止せざるを得なかった。近隣

の学校では夏休みプールを中止にしている学校

もあり情報を収集していきたい。 

○８／１８～２０ ５年夏季施設（女神湖）実施。 

○今後の予定 

１０／２８  運動会 

１２／８、９ 音楽会 

内容、開催の方法は検討していく。 

９／１５、１６、１９ 学校公開 

 

４ 女神湖高原学園夏季施設の報告（５年担任） 
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５ 意見交換 

（委員）薬剤師の方から、薬物乱用防止の講習をして

いるので、小学校でカリキュラムがあれば

伺いたいと話があった。 

（校長）毎年、薬剤師の先生に来ていただき、６年生

が講習を受けている。今年度は３学期に予

定している。 

（委員）高田馬場駅周辺には、点字図書館もあり、白

杖を持った方が多い。横断補助等の講習が

できたらよい。 

（校長）以前は、４年生が点字図書館に見学に行った

ことがある。今後、カリキュラムを見て検討

したい。 

（委員）夏休み明け、不登校が多くなる時期と言われ

ているが、戸三小の子供たちの様子を知り

たい。 

（主幹）新宿区では、始業式に欠席した児童の欠席理

由に関する調査がある。欠席している児童

はいるが、体調不良等の理由が分かってい

るので、不登校に該当する児童はいない。 

（委員）夏休み中の児童館の様子を伺いたい。 

（委員）基本、子供たちは保護者が用意した弁当を持

参しているので、金銭トラブルは発生して

いない。学童に在籍している児童で様々な

理由で来ていない児童もいる。 

    夏休み中は旅行などで、分散していた。 

（主幹）９／２５～２７に６年生が日光移動教室。 

（主幹）コロナ禍が５類になり、教職員たちも夏休み

中に対面での研修があった。校内でも教員

が講師となり、次のような研修を行った。 

・ＩＣＴ研修 

・安全教育 

・学級活動 

 

   

・次回９月１６日（土）１１：３０～ 

   （学校公開） 


